

Inhalt

Zeitschrift für Gastroenterologie

Übersicht

- 587** Funktionelle Bedeutung von löslichem TNF, membranständigem TNF und TNF-Signaltransduktion bei gastrointestinalen Erkrankungen unter besonderer Berücksichtigung der chronisch entzündlichen Darmerkrankungen*
M. H. Holtmann, M. Schütz, P. R. Galle, M. F. Neurath

603 Abstracts

Kommentierte Referate

- 769** Mikrosatelliteninstabilität und das kolorektale Karzinom: die Rolle der hMLH1 Promotormethylierung
C. N. Arnold, H. E. Blum
- 773** Ausblicke auf neue therapeutische Konzepte in der Behandlung des Pankreaskarzinoms: Extrazellulärmatrixprotein zur Inhibition von Pankreaskarzinomzellen?
P. Felderbauer, F. Schmitz, N. Ansorge, K. Bulut, W. E. Schmidt
- 777** Präoperative Einschätzung von M. Crohn-Läsionen und -Strikturen im abdominalen Ultraschall
H. E. Adamek, J. Albert, J. F. Riemann

I Mitteilungen

VI Veranstaltungskalender

XIII Autorenhinweise

XV Impressum

Review

- 587** Functional Relevance of Soluble TNF- α , Transmembrane TNF- α and TNF-Signal Transduction in Gastrointestinal Diseases with Special Reference to Inflammatory Bowel Diseases*
M. H. Holtmann, M. Schütz, P. R. Galle, M. F. Neurath

603 Abstracts

Selected Summaries

- 769** Colorectal Cancer and Microsatellite Instability: the Importance of hMLH1 Promoter Methylation
C. N. Arnold, H. E. Blum
- 773** Outlook on New Therapeutic Concepts in the Treatment of Pancreatic Carcinoma: Extracellular-Matrix Protein for the Inhibition of Pancreatic Carcinoma Cells?
P. Felderbauer, F. Schmitz, N. Ansorge, K. Bulut, W. E. Schmidt
- 777** Bowel Ultrasound in Assessment of Crohn's Disease and Detection of Related small Bowel Strictures
H. E. Adamek, J. Albert, J. F. Riemann

I Communications

VI Congress Announcements

XIV Instructions for Authors

XV Imprint

* Publikationssprache Englisch